



市民記者が行く!!

かめやま見てある記

薪風呂

静かなる山里の夕暮れは早い！午後3時ごろになると、煙突から青白い煙がゆっくり立ちのぼります。薪風呂で湯を沸かしているのです。

眺めていると、煙が風の向きでいろいろ変化する光景が、ちょっとした癒しにもなります。近くに居た子どもたちも、煙を不思議そうに見入っていました。

薪風呂が大好きと言われる、関町の豊田清さんにお話を伺いました。



風呂釜の呼び名は“五右衛門風呂”。翌朝でも、釜全体が余熱で冷めにくい特性があるとのこと。

「お湯の温度が

少し高めの湯船に入ると、一日の疲れが“すーと”抜けていく」「体の芯まで温まる」「風呂から上がってからも長い時間、ホカホカして心地良い気分」と話されました。

燃料となる雑木や間伐材を冬のときに確保します。また、通行に支障をきたす木を倒して燃料にすることで、「環境整備に少しでも役立っているかな」とにっこり笑い、話されました。

燃焼した薪は火鉢に灰を入れ、炭火を置いて部屋を暖める役目もしてくれ、また、やかんを置いてお湯を沸かすこともできます。

資源を無駄にしない！地域を守る気持ちが伝わってきました。



市民記者 松村 正さん



ハローキッズ

このコーナーでは、元気なかめやまっ子の写真を募集しています。掲載を希望する人は、広報秘書室（☎84-5021）までご連絡ください。



父 大佑さん 母 真弓さん (羽若町)

森 葵生くん 平成26年2月27日生まれ

元気にすくすく育ってね！



父 浩大さん 母 桂さん (羽若町)

前田 花奈ちゃん(右) 平成25年11月3日生まれ
紗ちゃん(左) 平成28年9月25日生まれ

大きくなーれ！！わが家のかわいい娘たち♡

市の人口 2月1日現在 ●総人口 49,689人 (前月比-20) ●男 24,842人 (前月比+2) ●女 24,847人 (前月比-22) ●世帯数 20,832世帯 (前月比+15)